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２０２５年３月吉日 

田無四中ＰＴＡ会員の皆さま 

西東京市立田無第四中学校ＰＴＡ 

                      会  長    

 

２０２４年度第４回運営委員会報告書 

 

 

開催日時 ：２０２５年３月７日 (金)  １７：３０～１８：１５ 

開催場所 ：田無第四中学校 ホール 

出 席 者 ：Ｐ側２５名（執行部８名、学級代表１３名、専門委員会４名 ※司会は副会長、記録は庶務） 

Ｔ側５名（校長、副校長、教務主任、生活指導主任、進路学習主任） 

※ 来年度ＰＴＡ執行部の見学あり 

 

 

１．ＰＴＡ会長挨拶（会長） 

----------------------- 

 本日はお集まり頂きありがとうございます。運営委員会も今日が最終となります。皆様大変お疲れ様でし

た。私も含めて手探りで一年やってきたかと思いますが、今日は新しい執行部の方にも来て頂いてますので、

一年やってきてどうだったかを最後にまとめられると良いと思っています。宜しくお願い致します。 

 

 

２．学校長挨拶  

------------------------- 

・今年も残すところ約３週間となりました。３年生は進学希望先の日程の関係でまだ全員が決定したわけでは

ありませんが、次のステップに向かって新たな一歩を踏み出し始めています。１９日が卒業式になりますが、

本校の体育館のキャパシティの関係で各御家庭２名までの参加でお願いします。 

・保護者会や運営委員会でも以前にお知らせしておりますが、授業の進め方の様子が変わってきています。 

タブレット端末を活用して、自分の進度に合わせて学習を進めていく取組を行っています。これは、来年度 

も引き続き取り組んでいく本校の研究にもなります。 

・今年から所沢市民文化センターで実施しました合唱コンクールも、皆様のご協力のもと無事終了することが

できました。ありがとうございます。３年生の歌声は、さすがだと実感いたしました。来年度も同じホールで

同じ時期に行わせていただきます。よろしくお願いします。 

・今年度、まだ３週間残っておりますが、皆様のご支援ご協力のもと、一年間を終えることができそうであり

ます。ありがとうございます。来年度も引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

３．学校より 

------------------------- 

＜副校長先生＞ 

・3学期は 1年スキー教室、2年東京巡り、3年受験、等各学年の頑張る姿が見られました。 

・昨年はインフルエンザのため２月に学級閉鎖をしましたが、今年の 3学期はまだしておりません。 

・入学説明会では小学校から多くの保護者に来て頂き、現在は計 17４名の入学が予想されます。 

・ＰＣ室を改装し、個別指導ができるようにカーテンで仕切るブースを設置しています。運営の詳細はこれか

ら出されます。 
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・本年度から学校運営連絡協議会がコミュニティ・スクール委員会になり、道徳地区公開講座やボランティア

活動(落ち葉掃き)に参加していただいております。PTA会長にも参加して頂いております。 

・今年の道徳授業地区公開講座での協議会の参加が会長 1名だったので、来年度は各学年 5名程度参加していた

だけるようにお願いいたします。皆さんが参加しやすいような改善もする予定です。 

 

＜教務主任＞ 

・今年度の教育課程も無事に終了予定。合唱コンクール、それが終わると卒業式と修了式。 

・卒業式は会場の関係で保護者２名 

・この数年現在の学習指導要領の趣旨実現のため、毎年大きな変更が生じていたがそれがひと段落した形。 

・次年度の教育課程の特色 ※詳しくは３学期末、年度初めに配布する年間行事を参照 

 通年で行う学校公開…日々の授業の様子をぜひ見ていただきたい  

           生徒の安全確保のため、手続きをして見学いただく。 

           ３月保護者会でお話しさせていただく 

・次年度の最も大きな動きは生徒用の学習端末の変更。現状ご不便をおかけしているが、それが更新される。 

 

＜生活指導主任＞ 

 今年一年間生徒たちを温かく見守っていただきありがとうございます。後期に入り 2年生の生徒会本部役員を

中心に昨年度に引き続き生活の決まりを検討する時間を定期的に実施しました。後期は服装について、生徒会

草案を提出してもらい、生活指導部や職員会議で学校側の意見も取り入れました。大きな変更はありませんが、

今後も生徒が主体となって取り組むことを支えていきたいと思います。 

ＳＮＳの使い方は依然として課題が残っています。学年によっては様々な事例を紹介して問題提起を行ってい

ます。スマホやタブレット端末の利用が生活リズムの乱れにつながっている生徒が増えてきているなという印

象です。今一度お子様の SNSの利用状況や利用頻度等についてご家庭での話題にしていただけたらと思います。

来年度も引き続き、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。 

 

＜進路学習主任＞ 

・都立高校１次・分割前期募集の合格発表が終わり、概ね卒業後の進路先が決定しました。まだの生徒も数名

いますので、都立高校の２次。分割後期募集への出願等進めております。 

・３年生は、スピーキングテストから始まり、推薦入試、一般入試と受験を進めてきました。昨今の流れとし

ては、インターネット出願が多くなっていることがあげられます。 

・インターネット出願では、支払いがクレジットカード等で行えるので便利になっているようです。反面、登

録等のミスにより、手続きがすべて終了していなくて高校側から連絡がくるということが何件かありました。 

・また、メールアドレスが必要となる関係上、学校のタブレットでネット出願をすることができません。その

ため、学校ですべて指導をしきることが難しく、家庭のご協力をいただくことが必須となっています。 

・また、高等学校の種類も増えてきています。都立高校でも、普通科以外にいろいろなことについて学ぶこと

ができるようになっています。私立高校に関しても、通信制など、学ぶ内容の多様性だけでなく、学び方の多

様性も感じられるようになっています。 

・学習面では、課題確認シートということで、教務部主体となり今年度実験的に実施してまいりました。次年

度も同じような取組を続け、生徒が主体的に学習に取り組める環境づくりをおこなっていく予定です。 

 

 

４．活動報告 

------------------------- 

（１）執行部 

   校内活動 

１２月１３日（金）  第３回運営委員会 

１２月２５日（水）  「第３回運営委員会報告書」ホームページ掲載、一斉メール配信 

３月 １日（土）  新旧執行部顔合わせ会 
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対外活動 

    １２月１６日（月）  コミュニティスクール委員会 (会長) 

２月２６日（水）  コミュニティスクール委員会 (会長) 

 

（２）委員会 

リサイクル委員会 

３月 １日（土）  保管中の制服の風通し、回収品の確認（担当１年生委員） 

 

選挙管理委員会   

12/10 信任投票集計 

過半数超で可決 

3/1   新旧顔合わせ引き継ぎ会を図書室にて開催 

待機中に紙で提出された個人情報をシュレッダー処理 

今年度の選挙管理委員会のメールアドレスと webで回答いただいた内容と個人情報も 

令和 7年 3月末までに消去予定 

 

 

卒業対策委員会 

・フォルダー検品 

・フォルダー支払い 
                

（３）学年・学級活動 

１学年 

学年活動として、テント購入で進めておりました。学年主任の先生ともお話し、購入するテントが

決定しました。 

 

２学年 

2月 1 日に保護者向けのヨガ教室を開催しました。女性だけではなく男性の参加もあり、普段忙しく

てなかなか向き合うことのない自分の体とじっくり向き合う有意義な時間になりました。 

 

３学年 

12月中旬 学年活動についてクラス代表にて協議し行事での開催ではなく、受験生を応援できる物

を送ることとし注文、配布準備を行いました。 

同時に学年主任の先生への連絡、承諾を頂き生徒への配布をお願いしました。 

1月 15日（木）・「合格祈願の金平糖&風車飴とカイロ」配布 

・学年活動について各家庭へ配信（すぐーる） 

 

５．連絡事項 

------------------------- 

（１） 今後の予定とお願い（副会長） 

今後の予定とお願いについて、簡単に説明させていただきます。まず、皆さま、１年間委員を引き受け

ていただきまして、活動していただきまして誠にありがとうございました。今後の新旧委員引継ぎ会の

日程が決まっておりますので、お伝えします。日時、５月１０日（土）１４時から、図書室と美術室を

使って予定しております。内容は、各学年、専門委員会の引継ぎとなっております。定期総会は、今年

度同様、書面決議の予定となっておりまして、日程につきましては、来年度の新旧引継ぎ会にてご連絡

いたします。続きまして、お願い事項なのですが、今後、５月の引継ぎ会の出欠確認のご連絡を新年度

開始後に新執行部から皆さまにご連絡をさせていただきますので、連絡がありましたらそちらの返信を

よろしくお願い致します。 



 

4 

 

（２） 個人情報の破棄について（庶務） 

個人情報の破棄について、今までいただきました連絡のためのメールアドレス、お名前の方は、定期総

会終了後に責任を持って破棄をさせていただきます。また、執行部とメールのやりとりをした分につき

ましても、引継ぎがすべて滞りなく終了した後にすべて破棄させていただきます。新年度の執行部には、

今年度いただいた個人情報を一切引継ぎは致しません。ただし、新旧委員の引継ぎ会のためにいただい

た出席情報につきましては、次年度の方に引継ぎをさせていただきます。 

 

（３） 前回依頼の原稿の提出状況とお礼（庶務） 

「委員の仕事について」と「活動報告書」、「引継ぎ報告書」を受領しております。ご協力いただきまし

て誠にありがとうございました。 

 

（４） 会計より（会計） 

活動費精算についてお話させていただきます。本日の運営委員会終了後に活動費の精算を行います。各

委員会、各学年別の活動費・会議費の支払い証明書の確認、残額の精算を致しますので、運営委員会終

了後、会計まで集まってください。よろしくお願い致します。 

 

（５） 学年、委員会より（各学年代表、委員長）   

（１学年 学年代表） 

中学校での生活が初めての中、学年代表となり、よく分からないままスタートしましたが、皆様の

ご協力もあり、一年間過ごすことができました。学年活動は、学校側からの希望もあり、テント購入

と決定しました。これから、あと二年お世話になる学校生活で利用できるものでもあり、有意義な活

用だったと思っております。また、運営委員会では、PTA活動だけではなく、学校の方針や生徒の様子

なども聞くことができ、学校のことを知る機会となり、大変ためになりました。ご協力いただきまし

た PTA執行部の皆様、先生方、学級代表の皆様には大変感謝しております。一年間ありがとうござい

ました。 

 

（２学年 学年代表） 

わからない事だらけ、不安だらけで今年度をスタートしましたが、先生方、ＰＴＡ執行部の皆様に

ご教授頂き、負担を感じる事なく楽しく一年を過ごす事ができました。学年活動においては各クラス

代表のご尽力により開催する事ができ、楽しく貴重な経験をさせて頂きました。先生方、執行部の皆

様、保護者の皆様、生徒の皆様に大変感謝しております。また、運営委員会では、学校の様子や方針

などを直接聞くことができ、学校をより身近に感じることができました。一年間ありがとうございま

した。 

 

（３学年 学年代表） 

学年活動は講演等の開催を考えていましたがスケジュールや様々な面で負担が大きいと判断し、学

習の合間や受験日等に役に立てられるものを贈ることへ変更「合格祈願の金平糖&風車飴とカイロ」を

用意しました。子供たちからも好評だったと聞き、保護者からの応援の気持ちも伝わったのではない

かと思いました。各家庭へのすぐーるでの連絡や配布など、先生方や PTA 執行部の方々へもご協力頂

きありがとうございました。1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

（リサイクル委員長） 

活動についてですが、今年度も滞りなく行えたと思います。 

年度初めは分からない事だらけで不安でしたが、前年度担当の方がとても丁寧に引き継ぎをしてくだ

さり、また、執行部の方が年間を通してフォローしてくださったので安心して活動を行えました。1年

間ありがとうございました。 

 

   （卒業対策委員長） 

     卒業式が終わっていないのでこれからまだ作業がありますが、我が子の学年の卒業式に委員会とし
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て関われて良かったなと思います。また運営委員会にも参加し、学校の様子が分かり PTAさんの活動

や先生のお話が聞け学校のことも知れたのも良かったなと思います。1年間ありがとうございました。 

 

（選挙管理委員長） 

選出期間中に保護者会が開催されないなかでの新執行部選出であったため、手探りの部分もあった

活動でしたが、みなさまのご協力により無事令和 7年度新執行部および会計監査を選出することがで

きました。一年間ありがとうございました。 

 

 （５）会長より（会長） 

    委員の皆様一年間お疲れ様でした。 

この場ではポジティブな感想を頂いていますが、もしこの場では言いにくいけど来期に向けて言ってお

いた方が良いことがあれば、根本的なことも含めて執行部に言っていただけるとありがたいです。 

 

 

※新旧引継ぎ会、およびＰＴＡ定期総会は、現時点（３月７日現在）での予定です。 

    学校行事等により、日程が変更になる場合があります。 

以上 

 

 


